

Rückblick Jugend Saison 2021/22

Erfolgreichste Saison der letzten Jahre

Eine Handballsaison liegt hinter uns, wie wir sie uns vor Saisonbeginn wohl kaum vorstellen konnten:

Erste Meister der Bezirksliga und Aufsteiger in die Landesliga

Zweite Zweite der Kreisliga und Aufsteiger in die Bezirksliga

A-Jugend Erster in der Oberliga des Handballverbandes Niederrhein

A-Jugend Tabellenerster in der HVN-Oberliga

Bevor die Saison in der Oberliga beginnen konnte, mussten erst zwei schwere Qualifikationsturniere erfolgreich bestanden werden. Nach diesen Turnieren konnten die Trainer, Robert Keldenich, Sebastian Keifenheim und Rüdiger Lorenz, sich aussuchen, ob sie in der Nord-Rhein-Liga oder in der HVN-Oberliga antreten wollten. Die Entscheidung fiel auf die Oberliga. Eine Entscheidung, die sich absolut als die richtige erwies. Nur mit einer Niederlage im Heimspiel gegen Hiesfeld/Aldenrade ging es durch die Saison und am Ende stand dann das entscheidende Spiel gegen Hiesfeld:

Die Voraussetzungen waren klar. Ein Sieg musste her, und zwar ein Ergebnis mit mehr als zwei Toren Vorsprung. Doch die erste Hälfte machte wenig Hoffnung, dass dies wohl gelingen konnte. Denn Hiesfeld führte nahezu ständig, wenn auch nur knapp, zur Halbzeit stand es 15:13 für Hiesfeld. Doch der Start in die zweite Halbzeit war einmalig, mit fünf Treffern in Folge zum 18:15 für Huttrop. Von diesem Schock sollte sich der Gegner nicht mehr erholen und unsere Mannschaft baute das Ergebnis auf sieben Tore aus und ließ Hiesfeld nie mehr als auf sechs Treffer herankommen. In der Schlussphase konnte unser Team das Ergebnis sogar auf zehn Tore zum 36:26 erhöhen. Nach dem Schlusspfiff wurde noch auf der Platte der Sieg und die Meisterschaft auch mit den zahlreichen mitgereisten Fans gefeiert. Unser Glückwunsch gilt der Mannschaft und den Trainern.

Auch neue A qualifiziert sich für die Oberliga

Raphael Kuzniarek berichtet über die Jugendmannschaften:

„Nach dem Ende der Saison konnte sich die jetzt eingespielte Mannschaft zusammen mit Spielern aus der vorjährigen A-Jugend ganz auf die Vorbereitung für die Quali-Turniere fokussieren. Das Turnier in Essen wurde als Tabellenerster abgeschlossen, was eine gute Ausgangssituation für die Qualifikation mit dem Handball-Kreis Wuppertal bedeutete.

Ein zuerst sehr schwacher Auftritt gegen den HSV Wuppertal führte zu einer unglücklichen Niederlage mit einem Tor. Im folgenden Spiel hätte ein Punkt zu sicheren Qualifikation zur Oberliga gereicht, aber trotz einer guten Leistung verloren wir wieder knapp mit einem Tor gegen die Cronenberger TG.

Im Entscheidungsspiel gegen MTG Horst gewannen wir aber klar, spielten unseren Handball und stellten eine gute Abwehr. Damit ist klar, dass unsere A-Jugend nächste Saison wieder in der Oberliga antritt. Mit genügend Vorbereitungszeit sollten wir dort wieder eine gute Rolle spielen.“

B-Jugend mit schwieriger Saison

Die Saison ist vorbei für unsere B-Jugendmannschaft in der Kreisliga. Es war eine schwierige Saison für uns, da wir wenig Zeit hatten uns einzuspielen und mit einer gemischten Mannschaft aus B- und C-Jugend spielten. Dies erklärt einen am Ende versöhnlichen vorletzten Tabellenplatz.

In die Saison wurde schwach gestartet, die Mannschaft hatte wenig Vorbereitungszeit und war nicht eingespielt. So kam die höchste Saisonniederlage gegen die SG TuRa Altendorf zustande, gegen die man später, ohne echten Torwart, ein Unentschieden schaffen sollte.

Nach diesem ersten Spiel folgten zwar weitere Niederlagen, jedoch war eine Leistungssteigerung zu erkennen. So verlor man knapp mit einem Tor gegen SuS Haarzopf und kam bis auf drei Tore an den

Tabellenführer ETB, Mitte der zweiten Halbzeit heran.

Im nächsten Spiel setzte sich die Leistungssteigerung fort. Erneut verlor man auch das Spiel gegen SG Übrerruhr mit drei Toren, die allerdings deutlicher wirken als es eigentlich war.

Beim „Topspiel“, vorletzter gegen vorvorletzter, erneut gegen TuRa, erreichten wir ein knappes 21:21. Vielleicht hätten wir das Spiel für uns entscheiden können, aber unser Torwart, der auch in der A-Jugend spielte, war bei einem A-Jugendspiel. Im Anbetracht dieser Tatsache, dass unser Kreisläufer dafür ins Tor ging, ist dieses Unentschieden eine gefühlter Sieg für uns.

Der Höhepunkt der Saison war der Sieg gegen Haarzopf im Rückspiel. Im ersten Quali-Turnier zur Oberliga spielten wir mit der neuen A-Jugend schon gegen SuS und konnten so die Schwächen und Stärken des Gegners herausfinden. Deswegen stand im Turnier ein 19:6 und in der Liga ein 31:19 auf der Anzeigetafel. Erneut fehlte unser Torwart beim Ligaspiel, diesmal verletzungsbedingt, was umso mehr eine positive Entwicklung der Mannschaft zeigt. Das Rückspiel gegen Übrerruhr fand leider nicht mehr statt, sodass die Saison am Ende mit dem vorletzten Platz zu Ende ging.

Huttrops Jüngste die E-Jugend

Nach der langen Corona Pause, den Ausfällen bei Trainingseinheiten und Spielen wegen Corona und den Abgängen vieler Leistungsträger in die D-Jugend, hatten wir leider keinen besonders erfolgreichen Start in die Saison. Dafür haben wir uns in der Platzierungsrunde mit zwei Siegen und einem Unentschieden im letzten Spiel sehr wacker geschlagen. Trotz einiger Misserfolge hat sich die Mannschaft den Spaß bei Spielen und dem Training nicht nehmen lassen. Die Kinder waren umso motivierter beim Training und wollten Ihre Leistung steigern. Alles in einem war es eine trotzdem sehr erfolgreiche Saison voller Erfahrungen, Spaß und Ehrgeiz sowie vor allem Teamgeist. Jetzt sind wir gespannt, wie die Kinder sich in den neuen zwei E-Jugend Mannschaften in der kommenden Saison schlagen. Auch in diesem Jahr bietet die Djk Winfried Huttrop wieder eine gemischte E-Jugend an.



In der kommenden Saison Huttrop mit weiblicher E-Jugend

Neu ist jedoch, dass es in diesem Jahr zusätzlich eine rein weibliche E-Jugend geben wird. Beide Mannschaften trainieren zusammen am Dienstag von 17:30-19:00 in der Hubertusburg und am Freitag von 17:30- 19:00 im Nord-Ost-Gymnasium. Die weibliche Mannschaft wird zudem von zwei Mädchen aus der Damenmannschaft trainiert. Wenn du also Lust und Zeit hast und im Alter von 8-10 Jahren bist, dann komm gerne vorbei und bring deine Freunde mit. Ebenfalls trainiert die F-Jugend der Djk Winfried Huttrop

am Dienstag von 16:15-17:30 an der Hubertusburg. Dort lernen die Kinder den Spaß am Sport zu entwickeln und ihr Können in kleinen Turnieren zu demonstrieren. Wenn du also im Alter von 6-8 Jahren bist, komm gerne vorbei und bring deine Freunde mit.